



# **Operasi Zebra Singgalang Polres Solok Kota, Wujudkan Keselamatan Lalu Lintas dan Tangani Dampak Pandemi**

**JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID)**

Nov 26, 2021 - 23:38



SOLOK KOTA - Sejak 15 November 2021 kemaren, Polres Solok Kota yang dimotori Satuan Lalu Lintas menggelar Operasi Zebra Singgalang 2021. Kegiatan operasi itu dijadwalkan selama 2 minggu (14 Hari), hingga 28 November mendatang.

Adapun yang menjadi atensi dan tujuan dalam operasi kali ini adalah untuk mewujudkan keselamatan, keamanan dan ketertiban berlalu lintas sebagai upaya menekan terjadinya pelanggaran dan angka kecelakaan lalu lintas. Selain itu, dalam upaya penanganan terhadap dampak pandemi Covid-19 dengan upaya pemulihan ekonomi serta akselerasi vaksinasi masyarakat.

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi,S.I.K, melalui Kasat Lantas AKP M.Sugindo,SH, Jum'at, 26 November 2021 kepada awak media mengatakan bahwa terkait target dan sasaran operasi zebra kali ini berbeda dengan tahun-

tahun sebelum pandemi Covid-19 merongrong negeri ini.

“Masih sama seperti tahun sebelumnya, 2020, yakni untuk penindakan lebih banyak pada upaya preventif atau pencegahan melalui sosialisasi dan edukasi. Sementara untuk upaya represif (tindakan hukum) dikurangi, sejauh pelanggaran yang dilakukan tidak benar-benar membahayakan keselamatan pengendara itu sendiri maupun orang lain serta tidak mengganggu ketertiban umum seperti tidak memakai helm, ugal-ugalan dan memakai knalpot racing. Untuk jumlah capaian tilang pun kita tidak ada target,” terang AKP M.Sugindo.

Untuk upaya preventif khususnya dalam pelaksanaan sosialisasi, dilakukan di kantor-kantor pelayanan masyarakat, pusat keramaian dan aktivitas masyarakat, serta memberikan himbauan melalui radio elektronik dan spanduk-spanduk.

Terkait upaya represif yang harus ditempuh, hingga Minggu pertama (7 hari pelaksanaan operasi) Sat Lantas Polres Solok Kota telah melayangkan 25 lembar surat tilang dan 137 teguran.

Lebih jauh diterangkan Kasat Lantas Polres Solok Kota, dalam operasi zebra kali ini juga dilakukan kegiatan bakti sosial berupa pembagian paket sembako kepada masyarakat yang dinilai benar-benar patut mendapatkannya. Selain itu, tambahnya, anggota di lapangan juga melakukan sosialisasi dan pendisiplinan penerapan protokol kesehatan kepada masyarakat pengguna jalan.

“Bagi masyarakat pengguna jalan yang tidak mematuhi protokol kesehatan, diberi teguran serta dilakukan pembagian masker bagi mereka yang tidak memakainya. Kemudian untuk yang belum vaksin diarahkan untuk mengikuti vaksinasi,” sebutnya.

Masih dalam rangka Operasi Zebra, tambah Sugindo, pada Kamis minggu lalu (18/11), juga telah dilaksanakan Gebyar vaksinasi serentak di Sumatera Barat yang dilaksanakan oleh satuan lalu lintas masing-masing Polres.

“Untuk pelaksanaan vaksinasi Polres Solok Kota sendiri dilaksanakan di Gelanggang Olahraga (GOR) Tanjung Paku. Masyarakat pun cukup antusias untuk mengikutinya,” sebut Kasat Lantas AKP M Sugindo. (Amel)